

tra obligación de dirigir, por última vez, esta llamada bien intencionada a la consideración de los organismos rectores del Centenario.

Las sesiones académicas, los certámenes literarios, las conferencias, los cursos cervantinos, las estampas radiofónicas, los recitales, etc..... contribuirán indiscutiblemente a dar gran realce al Homenaje. Pero paralelamente a esto, debe llevarse a cabo la construcción de monumentos, pañadores, museos, bibliotecas etc... a lo largo de la ruta del "Quijote", para que en los tiempos venideros queden como señales indelebles de este IV Centenario. Si el acto oral se hace simultáneamente con la inauguración de una biblioteca, o museo, por ejemplo; si tal curso de conferencias cervantinas coincide con la reparación de las carreteras manchegas, (ruta viva del "Quijote"); si juntamente se lleva a cabo la celebración de tal sesión académica con la iniciación de las obras de un albergue para los turistas que visiten los lugares cervantinos, "verbi gracia" junto a las lagunas de Ruidera (lugar este, bajo todos los aspectos, que reclama más que ningún otro tal medida), entonces el Homenaje a Cervantes tendrá un carácter positivo en toda la extensión de la palabra.

En lo que al Centenario se refiere, esta es la hora de la cooperación y de las sugerencias oportunas. Confiamos, pues, en que reinará una amplia comprensión entre los organismos rectores del Homenaje, orientada hacia los problemas más latentes de la actualidad cervantina, entre los cuales la Mancha ocupa lugar preferente, reclamando, con carácter apremiante, la atención de los departamentos superiores a quienes compete la realización de las obras apuntadas más arriba.

Es necesario que el recuerdo de este Centenario perdure en el curso de las épocas y se mantenga vivo a través de las generaciones.

Don Carlos Morales Antequera

*Inspector General del Cuerpo Nacional
de Ingenieros Agrónomos.*

RECIENTEMENTE ha sido ascendido al cargo de Inspector General del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos el Director de los Campos de Experiencias Agrícolas de Ciudad Real y paisano nuestro, D. Carlos Morales Antequera. Viene a sellar esta relevante distinción una hoja de servicios que abarca treinta y nueve años de incansable tarea, en el curso de los cuales el Sr. Morales Antequera ha dejado incontables pruebas de su pericia profesional. Para Tomelloso, su cuna natal, este acontecimiento reviste una trascendencia que a nadie puede ocultarse. Y esto nos lleva hoy a rendir al hijo predilecto de la ciudad este testimonio sencillo de nuestra gratitud. Porque él ha mantenido con orgullo el pabellón de nuestro pueblo a la altura y prestigio que le corresponde.

Nació D. Carlos Morales Antequera en Tomelloso el 12 de julio de 1883. Cursó los estudios de Ingeniero Agrónomo, que terminó en el año 1908.

